

## **Auch die Reiter sammeln für Australien...**

Geschrieben von: Offz/ DL

Donnerstag, 16. Januar 2020 um 19:01

---



**Michael Jung, im Spring- und Vielseitigkeitssattel zuhause, ruft wie viele seiner Kolleginnen und Kollegen zu Spenden für die notleidenden Reiter Australiens auf**

(Foto: Kalle Frieler)

**Leipzig. Wie beispielsweise die großen und bekannten Tennisspieler versuchen auch die Reiter Hilfe dem geschundenen Kontinent Australien anzubieten. So wird an diesem Wochenende beim internationalen 5-Sterne-Turnier in Leipzig unter den Aktiven gesammelt und allgemein zum Spenden aufgerufen.**

Mehr als eine Milliarde Tiere sind bereits in Australiens Buschbränden gestorben, wie man

## **Auch die Reiter sammeln für Australien...**

Geschrieben von: Offz/ DL

Donnerstag, 16. Januar 2020 um 19:01

---

weiß, darunter auch viele Tausend Pferde – und es brennt weiter. Der Veranstalter der PARTNER PFERD in Leipzig, EN GARDE Marketing, und viele Reiter rufen deshalb gemeinsam zur Unterstützung der Brandopfer in Australiens Pferdeszene auf.

Der Nothilfe-Fonds 'Equestrian Fire Relief Australia' (EFRA) wurde speziell gegründet, um den geschädigten Mitgliedern der australischen Pferdesport-Gemeinschaft zu helfen. Viele internationale Reiter unterstützen die EFRA als Botschafter, einige von ihnen sind bei der PARTNER PFERD am Start: Christian Ahlmann, Michael Jung, Marcus Ehning, Hendrik Sosath, Henrik von Eckermann und die für Australien startende Hilary Scott. „Im Sport sind wir Konkurrenten, aber sonst sind wir eine große internationale Pferdesport-Gemeinschaft, und in Zeiten der Not müssen wir zusammenhalten“, betont der Vielseitigkeits-Olympiasieger und Exweltmeister Michael Jung, der verstärkt auch im Springparcours anzutreffen ist. „Als mich die Leute von EFRA anriefen, habe ich sofort meine Unterstützung zugesagt. Ich hoffe, wir können den Menschen in Australien etwas Hoffnung vermitteln und einen kleinen Teil dazu beitragen, finanzielle Mittel für jene zusammenzutragen, die sie am meisten brauchen.“ Auch die Deutsche Reiterliche Vereinigung (FN) unterstützt die Arbeit der EFRA.

Die EFRA sammelt weltweit Spenden für Australiens brandgeschädigte Reiter und Pferde und kümmert sich vor Ort um die direkte und gezielte Hilfe. Die Hilfe der weltweiten Pferdesport-Gemeinschaft ist gefragt. Deshalb machen die Veranstalter der PARTNER PFERD und die Botschafter der EFRA auch während der Leipziger Turniertage immer wieder auf die Not der australischen Brandopfer aufmerksam. Jeder Euro zählt.

Weitere Informationen und einen direkten Spendenlink finden Sie unter:  
<https://www.equestrianfirerelief.com.au/>